

Deux citadelles d'or reçues à Bordeaux!

Des médailles d'or ont été décernées à deux vins genevois, lors du concours bordelais les Citadelles du vin, qui s'est déroulé du 23 au 25 mai dernier à Bourg. Les lauréats sont Louis et André Serex du domaine des Vallières pour leur assemblage rouges 2011 "Les deux Louis" ainsi que Bertrand Favre du domaine de Miolan avec son assemblage rouges 2012 Constance 1^{er} cru. A noter que ces crus genevois sont les seuls vins suisses récompensés lors de ce concours.